

仙北市誕生記念式典

平成17年9月20日に角館町、田沢湖町、西木村が合併して「仙北市」が誕生したことを記念した「仙北市誕生記念式典」が2月17日、仙北市民会館を会場に開催されました。



表彰状を受け取る佐藤清雄旧田沢湖町長

式典では、石黒市長が「仙北市は、全国各地から多くの観光客が訪れる県内屈指の観光地であり、他に類を見ない数々の資源と恵まれた立地条件を最大限に活かし、新市建設計画に掲げた将来像、目標である『観光産業を活かした北東北の拠点都市』の実現を目指す。3町村が築き上げてきた文化や歴史、伝統を尊重しながら、各地域の一体感の醸成に努め、誰もが合併して良かった、これからもこの地域に住み続けたいと思えるような町づくりに全精力を傾注する所存である」と式辞を述べました。

続いて、この度の町村合併に向け尽力された旧3町村長と議会議長が総務大臣より表彰され、総務大臣の代理として出席された総務省自治財政局交付税課長の黒田武一郎氏より一人ひとりに表彰状と記念品が授与されました。また、合併協議会の民間委員として尽力された方々に仙北市長より感謝状と記念品が贈られました。

受賞者（敬称略・順不同）

総務大臣表彰

佐藤清雄（旧田沢湖町長）・石黒直次（旧角館町長）・田代千代志（旧西木村長）
田口喜義（旧田沢湖町議会議長）・藤原万正（旧角館町議会議長）・佐藤宗善（旧西木村議会議長）

仙北市長感謝状

堀川光博（田沢湖）・小松直（田沢湖）・細川雪子（田沢湖）・山本陽一（角館）・藤原恒悦（角館）
境田ケイ子（角館）・辻均（角館）・三杉真紀子（角館）・鈴木重藏（西木）・門脇明（西木）・藤井けい子（西木）

合併記念アトラクション

仙北市内各地区の芸能！

式典終了後、合併記念アトラクションとして、上桧木内小学校全校児童による「紙風船太鼓」、角館の「飾山囃子と手踊り」、田沢湖の「石神番楽」が披露され、会場からは大きな拍手がわき起きました。



上桧木内小学校全校児童による「紙風船太鼓」



田沢湖の「石神番楽」の一場面



角館の「飾山囃子と手踊り」

◆仙北市誕生までの歩み◆

- | | |
|-------------------|--|
| ・平成14年8月6日 | 仙北北部四か町村合併調査研究会を設立 |
| ・平成14年9月～10月 | 市町村合併に関する住民アンケートを実施
(田沢湖町、角館町、中仙町、西木村各町村) |
| ・平成14年12月24日 | 田沢湖町、角館町、中仙町、西木村による仙北北部四か町村合併協議会設立、事務所を西木村役場内に設置 |
| ・平成15年1月31日 | 中仙町の離脱を正式に承認 |
| ・平成15年4月1日 | 田沢湖・角館・西木合併協議会を設置 |
| ・平成15年11月28日 | 新自治体の名称として「田沢湖・角館」を連ねる名称案が否決される |
| ・平成16年3月1日～31日 | 新市名称案を募集（応募総数2,315点、701種類） |
| ・平成16年6月16日 | 新市の名称を「仙北市」に決定 |
| ・平成16年12月24日 | 新市の事務所の位置を田沢湖町役場に決定 |
| ・平成17年3月27日 | 合併の期日を平成17年9月20日とする |
| ・平成17年3月28日 | 合併協定書調印式を開催 |
| ・平成17年3月29日 | 3町村の臨時議会において合併関連議案議決 |
| ・平成17年3月31日 | 秋田県知事に合併申請書を提出 |
| ・平成17年5月13日 | 廃置分合決定書が交付される |
| ・平成17年5月26日 | 総務大臣合併告示 |
| ・平成17年5月27日～6月20日 | 仙北市「市章」デザイン募集（応募総数1,003点、応募者555人） |
| ・平成17年8月9日 | 仙北市「市章」デザインが決定 |
| ・平成17年9月13日 | 田沢湖町誕生50年記念式典並びに閉町式典を開催 |
| ・平成17年9月17日 | 西木村村制施行50周年記念式典及び閉村式を開催 |
| ・平成17年9月19日 | 角館町合併50周年記念並びに角館町閉町式を開催 |
| ・平成17年9月20日 | 田沢湖・角館・西木合併協議会を廃止 |
| | 3町村が合併して「仙北市」が誕生 |